



# うめぐみだより



鈴鹿市立国府幼稚園 2024. 3. 19 No.15

## ご卒園、おめでとうございます

早いもので、金曜日はいよいよ幼稚園最後の日、卒園式ですね。三学期初日に、あと何回幼稚園に来るのかみんなで数えたときには、「あと50回！まだ、いっぱいあるね」という子どもたち。三月に入ってから、「あと何日かな・・・」「今日が終わったから、あと13日じゃない？」「あとちょっとしかないから、絶対みんな休まないでほしい！」と、もうすぐ幼稚園での生活が終わってしまうということを、一人一人が感じている様子がうかがえました。

今年度は、3名の新しい友だちが加わって12名でのスタートでした。途中、一人が転園してしまい、寂しい経験もしましたが、すぐに新しい友だちが加わり、その中でみんなでたくさん遊んで、いろいろな経験をしてきました。ごっこ遊びが大好きで、毎日積み木とままごとコーナーで大きな家を作って遊んでいた男の子たち。制作コーナーで絵を描いたり、折り紙をしたり、空き箱で何かを作ったりしな

がら、なによりも友だちとのおしゃべりを楽しんでいた女の子たち。そして、園庭に出ればみんなが誘い合い、クラスみんなで何度も楽しんだ氷鬼。他の鬼ごっこやドッジボールなどをしても、結局は氷鬼に戻ってくるくらい、みんな氷鬼が大好きで一年間楽しんでできました。

もちろんその中で、上手いかなかったり、友だちと意見が合わなくて悩んだり、自分にできるかどうか自信がなかったりすることもありました。みんなで一緒に考えたり、友だちに教えてもらったり、お互いに励まし合ったり、みんなで積み重ねてきた経験が、一人一人の中にも積み重なり、心の成長と自信につながっていきました。

こうして無事に卒園を迎えることができるのも、保護者の皆様のご協力のおかげです。いろいろといたらない部分がたくさんあったことと思いますが、皆様のお力があり子どもたちと共に成長しながら、一年間を過ごすことができました。一年間、うめぐみ組の子どもたちを温かく見守っていただき、本当にありがとうございました。



## 幼稚園の思い出♪

子どもたち一人一人に、幼稚園で楽しかったことや頑張ったことなどを聞きました。



ドッジボールの投げるところが楽しかった！



大縄が、めっちゃ楽しかった！



氷鬼！  
逃げで、捕まって悲しい時もあったけど、鬼でタッチできて嬉しかった！



お家ごっこで、僕がネコ役で、友だちが人役になって遊ぶのが楽しかった！



鬼ごっこで、逃げるのが楽しかった！  
寒い時に、温まった。



氷鬼で、逃げるのが楽しかった！

ブランコに乗って揺れるのが楽しかった！



運動会の玉入れを頑張った！



鬼ごっこで勝って嬉しかった！



クリスマス会と、鬼ごっこ、ブランコが楽しかった！



鬼ごっこで捕まえたり、逃げたりが、楽しかった！



『おばけだじょ』の絵本を読むのが楽しかった！

